
 

 

Hochzeitsvorbereitungen – Teil 17 

 

Die psychischen Entdeckungen in den letzten Tagen 

 

Die größte Gefahr von der übermäßigen Aktivität der Seele im 

Zusammenhang mit dem menschlichem Verstand und Willen für den 

Einzelnen, wie Dr. Murray sie beschreibt, wird jetzt durch den Fortschritt all 

derer tausendfach intensiviert, die sich als „Forscher“ der psychischen 

Wissenschaft bezeichnen. Das sind all jene, welche Scharen von Menschen 

in das Wissen über die bisher ungeahnten Kräfte einführen, welche im 

Menschen schlummern sollen. Die Gefahr für die Christen, welche anstreben, 

nach dem Geist zu wandeln und die gerne ein Kanal für die Eingebungen des 

Heiligen Geistes sein wollen, ist sehr real, selbst wenn sie bereits geistig 

wiedergeboren sind und das Leben Gottes in ihrem menschlichen Geist 

haben, sofern sie aus Unkenntnis heraus „seelische Kraft“ einsetzen, auch 

dort, wo sie meinen, Gott zu dienen. Das kann sich kurzfristig auch auf die 

Mission auswirken und zwar mehr, als wir denken.  

 

Jetzt wollen wir die Gefahr, die wir unter dem Sammelbegriff „Seelen-Kraft“ 

zusammenfassen, einmal aus der Vogelperspektive betrachten. Es ist 

bemerkenswert, wie sehr das 1. Buch Mose vom Teufel angefochten wird, 

indem er sich bemüht, dessen Autorität umzustoßen. Der Grund dafür ist 

zweifellos der, weil es nicht nur die Basiswahrheit über den Sündenfall und 

das Evangelium der Erlösung enthält, sondern weil es auch den Schlüssel für 

sämtliche Probleme der heutigen Gegenwart liefert. Wie wir bereits 

aufgezeigt haben, war das goldene Lockmittel, das Eva als Versuchung im 

Garten Eden angeboten wurde, die Behauptung der Schlange:  



 

1.Mose Kapitel 3, Vers 5 

„Sondern Gott weiß wohl, dass, sobald ihr davon esst, euch die Augen 

aufgehen werden und ihr wie Gott selbst sein werdet, indem ihr erkennt, was 

gut und was böse ist.“ 

 

So hatte das Herz Gottes es auch für Seine Schöpfung, den Menschen, 

vorgesehen, aber in Form eines längeren Entwicklungsprozesses. 

 

Was wir uns zu diesem Punkt merken müssen, ist Folgendes:  

 

1. 

Die reinen Eigenschaften der Seele, die jetzt durch die „Psychische 

Forschung“ ans Licht gebracht werden, wurden einst in den sündlosen Adam 

eingegeben, damit der Mensch in einem Entwicklungsprozess Gottes 

Vorsehung für ihn erfüllen kann.  

 

2. 

Satan wusste von diesen Seelen-Potentialen des sündlosen Adams und 

wollte sie unter seiner Kontrolle zum Einsatz bringen. Deshalb führte er Eva 

in Versuchung.  

 

3. 

Als durch den Sündenfall die Trennung des menschlichen Geistes von Gott 

herbeigeführt worden war, fielen auch diese reinen, verborgenen Seelen-

Kräfte in Sünde und gerieten dadurch unter die Kontrolle Satans.  

 

Wir haben bereits erwähnt, dass Satan, der Meister-Stratege, in seiner 

Verschwörung folgende Menschengruppen für sich einnehmen will:  



 

 Wissenschaftler 

 Geschäftsleute 

 Religiöse Menschen 

 

So lautete die Botschaft, die ein Medium von bösen Geistern, von denen sie 

besessen war, empfangen hatte. „Bis jetzt“, sagte ihr Geistführer, „ist uns das 

nur bei dem unkritischen Teil der Menschheit gelungen, und Wissenschaftler, 

mit nur wenigen Ausnahmen, hielten sich von uns fern.“ 

 

Aber inzwischen ist es genau umgekehrt, nämlich dass es nur noch wenige 

Wissenschaftler gibt, die sich nicht von Satan betrügen lassen. Man sieht das 

an der erstaunlich großen Zahl, die sich der großen Täuschung hingeben, 

wobei sie das fadenscheinige Argument vorbringen, dass sie ja lediglich 

„Naturwissenschaft“ betreiben würden.  

 

Der erste Durchbruch der Geister im Hinblick auf die Kommunikation mit 

Menschen sehen wir in der Geschichte des Spiritismus durch die Entdeckung 

von Anton Mesmer im Jahr 1778, die dann unter dem Namen „Mesmerismus“ 

oder Animalischer_Magnetismus bekannt wurde. Nach Mesmer machten 

zahlreiche seiner Anhänger immer mehr „Entdeckungen“ und erzeugten 

Phänomene, die unglaublich erschienen. Als Mesmer die Position eines 

anerkannten Wissenschaftlers erlangte und er seine Kollegen auf der ganzen 

Welt herausforderte, den bedingungslosen Beweis für seine „Entdeckung“ zu 

erbringen, war der Plan Satans, die Wissenschaftler für sich gefangen zu 

nehmen, aufgegangen. Die psychischen Forscher sind heute der Meinung, 

dass Franz Anton Mesmer „der Felsen ist, aus dem alle 

Geisteswissenschaften (einschließlich der Christlichen Wissenschaft) 

gemeißelt wurden“.  

http://de.wikipedia.org/wiki/Animalischer_Magnetismus


 

An der folgenden Liste, auf der einige dieser „Entdeckungen“ aufgeführt sind, 

erkennen wir das Basiswissen über die geheimnisvollen Kräfte, die im 

Menschen verborgen sind. Die Bewegung der psychischen Forschung 

machte erhebliche Fortschritte, nachdem die Menschen erst einmal den 

Schlüssel in der Hand hielten. Im Jahr 1784 entdeckte ein Schüler von 

Mesmer die „Hellseherei“ als Folge des Mesmer'schen Schlafs und stieß per 

Zufall auf das „Gedankenlesen“. Um weitere Erkenntnisse zu erlangen, 

studierte man alte Bücher. Dabei fand man heraus, dass diese „Geheimnisse 

der Natur“ nur wenigen bekannt waren. Aber jetzt war mit Mesmer und seinen 

Schülern die Zeit gekommen, dass diese Bewegung Fortschritte machen 

sollte:  

 

Telepathie - welches die Kommunikation zwischen zwei Intelligenzen ist, auf 

andere Art als durch die bekannten Kanäle der Sinne - befähigt eine Person, 

ihre eigene psychische Kraft zu betätigen, um die Gedanken einer anderen 

zu erkennen, ohne dass sie ihr mitgeteilt wurden.   

 

Hypnose ist ein künstlich herbeigeführter, schlafähnlicher Zustand, in 

welchem ein Individuum extrem empfänglich für Eingebungen des 

Hypnotiseurs ist. Nicht nur der Mensch, sondern auch Tiere können 

hypnotisiert werden. 

 

Psychometrie ist die Entdeckung, dass der Geist außerhalb des 

menschlichen Körpers betätigt werden kann und dass der "psychometrisch 

Empfindliche" die Vergangenheit wie ein offenes Buch lesen kann.  

 

Statuvolismus: Hierbei kann der Geist sich selbst vom Bewusstsein des 

Schmerzes entziehen und Krankheiten kurieren. Dabei gerät man durch den 



Willen in einen eigenartigen Zustand, in welchem der Betreffende seinen 

Verstand an irgendeinen anderen entfernten Ort versetzen kann, wo er alles 

sehen, hören, fühlen, riechen und schmecken kann, was dort vor sich geht.  

 

Dann kam durch einen Erweckungsprediger im Jahr 1847 eine Entdeckung 

auf, die dann „Patheismus“ genannt wird., was ihn dazu veranlasste, seinen 

Dienst aufzugeben und sich voll und ganz der Forschung der „Trance“ 

hinzugeben. Bei seinen Vorlesungen wurden viele seiner Zuhörer magnetisch 

beeinflusst. Der Entdecker brachte die Attribute dieser Trancezustände mit 

der Kraft der Selbst-Induktion im Inneren des Menschen in Zusammenhang. 

Dabei kann der Verstand sich selbst aus dem Bewusstsein des Schmerzes 

zurückziehen und Krankheiten heilen.  

 

Aber wegen der Vielfalt dieser wundersamen Phänomene wurde die 

Parapsychologie bald eine Wissenschaft für sich selbst. Für die 

Praktizierenden dieser Wissenschaft sind all diese außerordentlichen 

Phänomene ganz natürlich. Und für uns Gläubige sind sie noch natürlicher. 

Denn wir wissen, dass sie nur die Konsequenz der Freilegung der 

verborgenen Kraft der Seele sind. Psychologen erklären, dass innerhalb des 

Menschen eine riesige Anlage von Kräften ist: 

 

 Die Kraft der Selbstkontrolle 

 Die Kraft zu schöpfen  

 Die Kraft wiederherzustellen 

 Die Kraft zu glauben  

 Die Kraft zu beleben  

 Die Kraft wiederzubeleben  

 

Diese alle können vom Menschen freigelegt werden. Ein Psychologiebuch 



geht sogar so weit und erklärt, dass alle Menschen Götter seien, nur dass der 

Gott in uns eingeschlossen sei. Indem man den Gott in uns freilege, werden 

wir alle zu Göttern. Wie ähnlich sind diese Worte jenen Satans: „Ihr werdet 

sein wie Gott“! 

 

Dann ging die Verschwörung Satans dahingehend weiter, dass er nun auch 

die Religiösen mit in sein Boot zog. Wie erfolgreich er dabei war, können wir 

heute an dem wahrhaftig erdrutschartigen Abfall christlicher Lehrer sehen, die 

dämonische Lehren im Zusammenhang mit rationalistischer Sichtweise der 

Bibel angenommen haben, besonders was das Sühneopfer von Jesus 

Christus anbelangt. Denn das ist das Hauptanliegen Satans, dass die 

Dämonen Irrlehren darüber verbreiten.  

 

Das raffinierte, Gottes Lehre untergrabende Wirken der trügerischen Geister 

Satans hat jetzt seinen Höhepunkt erreicht. Wir können beobachten, wie die 

Führer in jedem Bereich von Gottes Feind gefangen genommen werden. 

Diese Strategie wurde wirklich meisterhaft durchgezogen. Die 

Wissenschaftler haben den Anfang gemacht, und jetzt haben die Religiösen 

vor der falsch bezeichneten „Wissenschaft“ kapituliert und sind durch den 

größten Betrüger dieser Welt in die Irre geführt worden.  

 

Wir erreichen nun zweifellos den Höhepunkt des in der Bibel vorhergesagten 

„Abfalls“ vom Glauben. Die Schwungkraft dieses Phänomens erhöht sich 

rapide. Der Erzfeind Gottes und die unbußfertigen Menschen haben das 

Ruder in der Hand, und die Welt eilt unter deren Einfluss ihrer dunkelsten 

Stunde entgegen, in der Satan für eine kurze Periode tatsächlich „der Gott 

dieses Zeitalters“ sein wird, der durch einen Super-Menschen, den 

Antichristen, wirkt, dessen öffentlicher Auftritt nicht mehr lange auf sich 

warten lässt.  



 

Heute folgt „Entdeckung“ auf Entdeckung und zwar solange, bis es keine 

Zeitspanne mehr zwischen den einzelnen liegt. Psychoanalyse ist jetzt schon 

längst eine anerkannte Wissenschaft, die einmal unverblümt auf einem 

Kirchenkongress als „ein unnötiges Dreckabtupfen“ bezeichnet wurde. Es 

treten jede Menge „Lehrer“ auf, die immer weiter diesen Wirbelwind von 

psychischem Wahnsinn mit einer neuen „Lehre“ anheizen, was den 

Unachtsamen weg vom wahren Evangelium von Jesus Christus führt.  

 

Der Zweck dieser derzeitigen Psycho-Flut wird klar von all jenen erkannt, die 

wissen, was die „Tage Noahs“ für ihre heutige Generation bedeuten. Die 

Sintflut, bei der alles Fleisch vernichtet wurde, war nötig, um sowohl die 

menschliche als auch die tierischen Rassen zu erhalten. Es gab damals nur 

noch eine einzige Familie, die genetisch nicht verdorben war.  

 

Es wird sich bei der psychischen Wissenschaft in allen Phasen zeigen, dass 

es sich bei ihr um einen Ersatz für gewisse Aspekte des Evangeliums 

handelt, was bis zu der Vereinigung mit unsichtbaren Wesen gehen wird, die 

im völligen Gegensatz zu der Vereinigung der Gemeinde mit Jesus Christus 

steht.  

 

So wie es der HERR in der Bibel vorausgesagt hat, wird es letztendlich so 

sein:  

 

Lukas Kapitel 17, Vers 26 

„Und wie es in den Tagen Noahs zugegangen ist, so wird es auch in den 

Tagen des Menschensohnes sein.“ 

 

Zu ihrer eigenen Sicherheit sollten die Kinder Gottes den Unterschied 



zwischen Seele und Geist kennen. Sie müssen über die Möglichkeit der 

Psycho-Analyse Bescheid wissen, die in der Welt angeboten wird, um die 

„seelischen“ Probleme der Menschen zu lösen, anstatt dass man solche 

Seelen unter das Kreuz führt, damit sie zur Erlösung gelangen und damit sie 

auf die Macht des Heiligen Geistes in ihrem Inneren vertrauen.  

 

Auf dem heutigen Kampfgebiet geht es tatsächlich um „Seelen-Kraft“ gegen 

„Geistes-Kraft“. Durch die Kraft des Heiligen Geistes, Der in den geistig 

Wiedergeborenen wohnt, ist die Gemeinde von Jesus Christus dabei, 

himmelwärts zu gehen. Die Atmosphäre der Welt ist stark angereichert mit 

psychischen Strömungen, hinter denen sich massenhaft „die bösen 

Geistwesen der Himmelswelt“ verbergen.  

 

Epheser Kapitel 6, Vers 12 

Denn wir haben nicht mit Wesen (oder: Gegnern) von Fleisch und Blut zu 

kämpfen, sondern mit den (überirdischen) Mächten, mit den (teuflischen) 

Gewalten, mit den Beherrschern dieser Welt der Finsternis, mit den bösen 

Geisterwesen in der Himmelswelt. 

 

Die einzige Sicherheit, die ein Kind Gottes hat, ist die tägliche Erfahrung und 

Erkenntnis im Leben in Christo, wobei es mit Jesus Christus in Gott wohnt, 

weit über dem vergifteten Luftbereich, wo der Fürst der Luftmächte sein 

Unwesen treibt. Das Blut von Jesus Christus dient dem Gotteskind als 

Reinigung und das Kreuz als Erinnerung an den Tod des alten Adams. Die 

Macht des auferstandenen und in den Himmel aufgefahrenen HERRN wird 

die Glieder des Leibes Christi durch den Heiligen Geist kontinuierlich 

erfassen und leiten, um sie zum Sieg zu führen und um sie mit ihrem Haupt, 

Jesus Christus, zu vereinen.  

 



Fortsetzung folgt ... 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 


